

Association de Gestion de la Maison des Familles

Le Figuier



Compte rendu de la réunion de planning du 26 octobre 2017

Présents : Anne-Marie, Colette, Carole, Françoise, Marie-Claire, Marie-Françoise, Maryse, Monique, Mimi, Michèle et Paul.

Excusés : Anne-Laure, Caroline, Céline, Coralie, Dominique, Ghislaine, Martine, Patricia, Pauline, Thérèse.

Quelques nouvelles de nos absentes

Caroline et Patricia se remettent lentement mais nous l'espérons elles seront parmi nous prochainement. Coralie a eu un accident de voiture la semaine dernière pas de bobos mais une belle frayeur et plus de voiture.

Thérèse prend soin de son époux à qui nous souhaitons un bon rétablissement.

Présentation de Monique et Maryse futures bénévoles au sein de notre équipe, qu'elles soient les bienvenues parmi nous.

Planning du 30 octobre 26 novembre 2017 (*exceptionnellement pour 4 semaines pour raisons de disponibilités*)

Quelques informations sur la gestion de la maison

Encaissements et factures

- Plusieurs chèques ont été retrouvés sans que le bénéficiaire soit indiqué. N'omettez pas d'apposer le tampon AGMF à chaque encaissement.
- Lors de la réalisation des bulletins d'encaissements, prenez le temps de regarder si les avis d'impositions sont présents (*surtout en cas de pacs ou concubinage*) et de lire les mails s'ils sont présents en début de dossier. Erreur rattrapée de justesse mardi dernier. Nous n'avions que l'AI de Mr et avons donc facturé la nuitée à 8,16 €.

- En cas de règlement en espèces il convient outre le nom de la famille et la période encaissée d'annoter le n° de la fiche famille. Cela aidera le trésorier lors du passage des écritures dans la comptabilité.

Couvertures

Le chauffage est réglé à une température normale. Merci de ne pas donner de couvertures supplémentaires sauf en cas de personne malade ou autre cas spécifique.

Nous devons gérer la maison des familles comme notre propre maison et il faut imaginer que personne ne chauffe à 25°.

J'ai néanmoins pour estimer la température des chambres laissé un thermomètre dans la C1Hand et dans la C1 bleue vacantes pendant la nuit du 24 au 25. La température relevée dans la C1 Hand était de 18° et de 17° dans la C1 Bleue, ce qui se révèle conforme à la programmation demandée en cas de chambre vacante.

Toutefois il va être demandé à l'électricien de remonter les valeurs de 1° et de baisser le seuil à 18° en cas de chambre vacante.

Accueil

Outre les différentes consignes concernant le chauffage, le listing des présents dans le salon et la vie dans la maison, il est important de rappeler aux nouveaux résidents que cette maison ne vit qu'avec l'encaissement des nuitées avec une compensation CARSAT ou du régime d'affiliation selon la convention signée mais en fonction de ou des avis d'imposition de la famille, d'où le nombre de documents demandés, sans oublier de parler de la seule présence des bénévoles pour faire vivre cette maison.

Retour sur AGORA

Maryse et Monique sont la représentation que notre présence n'a pas été vaine. Une autre candidature est en cours, arrivée par le biais de France Bénévolat.

Merci à celles et ceux qui ont animé ces deux jours.

Formation

Un petit rappel pour notre formation du 21 novembre. Elle se déroulera de 9h30 à 17h30 dans les locaux de la Ligue Contre le Cancer au 20 rue Roger Amsler à Angers.

Le repas du midi sous forme de buffet est offert par la Maison des familles, seul le dessert est à prévoir. Marie-Claire, Mimi et Colette se proposent de faire des gâteaux et pour ma part je prévois un goûter.

Octobre rose

Pour chaque photo prise aujourd'hui AXA Atout Cœur versera 3 € à la Ligue Contre le Cancer, merci de votre contribution à cette belle initiative.

Entretien du jardin

La personne qui entretenait le jardin a pris sa retraite. Un devis jugé trop élevé par le bureau n'a pas été retenu. En attendant que nous trouvions une solution, nous vous proposons de faire un samedi après-midi jardinage le **11 novembre**.

Michèle, Paul et moi-même participeront à cet après-midi.

Merci à celles et ceux qui souhaitent se joindre à nous se manifeste par mail ou téléphone.

Déclaration fiscale et indemnités kilométriques

Est annexé au présent compte rendu le relevé des kilomètres effectués pour 2017 au profit de la Maison des Familles. Merci de le compléter et le signer pour début janvier 2018 et le mettre dans le tiroir « dons » au dessus- de l'imprimante.

Informations AFELT

Des dates à retenir:

- samedi 25 novembre 2017 théâtre à Doué (*voir affiche à la Maison pour prix et réservations*)
- vendredi 1er décembre 2017 Théâtre à la Maison pour tous à Monplaisir - Le Carton par la troupe "Trackn'art" (*cf affichage dans bureau*)
- samedi 2 et dimanche 3 décembre 2017, Marché de Noël dans les Arènes de Doué - stand AFELT sous les Halles avec ateliers pour les enfants.
- Dominique est allée mercredi avec Clotilde de "Leucémie Espoir" rencontrer le directeur de chez Richer. Nous reprenons les paquets cadeaux à partir du 1er décembre, en partage avec un groupe d'étudiantes de la Catho qui ont un projet vers un pays africain et qui assureront les soirées de 17h/19h.

Colette, Marie-Françoise, Paul et moi-même se proposent d'ores et déjà. Que les personnes absentes à la réunion et qui veulent participer à cette opération se manifestent auprès de Dominique par mail : cartron.launay@wanadoo.fr

Prochaine réunion de planning le jeudi 23 novembre 2017 à 14 heures